

# LE PROGRÈS

CORSO



FLEURI

## CLINIQUE DE LA ROSERAIE

**Implanté sur une ancienne roseraie, l'établissement hospitalier de l'avenue du 11 Novembre est un partenaire logique du corso fleuri. Un membre du personnel, chanteur dans une chorale gospel, défilera samedi avec son groupe**

## Implication logique

Si la clinique de l'avenue du 11 Novembre a été baptisée «La Roseraie», ce n'est pas sans raison... Elle a été construite sur un terrain précédemment destiné à la culture des roses. De ce fait, il était presque obligatoire que la direction de l'établissement hospitalier s'associe à Viniciacum pour le corso fleuri de samedi. «*Nous nous sommes mis à l'unisson de l'association et des partenaires de cet événement, en décorant la clinique de panneaux explicatifs sur les rosiéristes de Vénissieux. Notre hall d'entrée est ainsi devenu une source d'information pour tous les visiteurs*» explique Jeanne-Marie Matthieu, assistante de direction de la clinique mutualiste. «*Outre notre participation financière, les bénévoles de Viniciacum ont pu aussi compter sur l'implication de certains salariés et plus particulièrement sur Juliette M'Belel*». Cette employée du service facturation fait également partie d'une chorale, les «Cameroun gospel singers». Elle sera samedi sur le parcours du corso fleuri avec les centaines de Vénissiens qui défilent dans les rues de la commune. «*C'est la première*

*fois que nous nous impliquons dans un événement extérieur à la clinique*» ajoute Jeanne-Marie Matthieu. «*C'est aussi pour redonner une image positive de Vénissieux, pour rappeler les images d'un passé plus glorieux*».

La résidence de personnes âgées «Solidage», voisine de la clinique de «La Roseraie», est elle aussi impliquée dans le corso fleuri. Certains résidents ont en effet pris le temps de réaliser des roses en papier de soie. Des créations qui viennent s'ajouter aux 350 000 roses confectionnées pour décorer les chars, les rues, les commerces et certains bâtiments publics de la ville.

A 48 heures du corso fleuri, les bénévoles réglent les derniers préparatifs et espèrent que le corso se déroulera sans anicroches... et sans pluie. Il serait vraiment dommage que toute la passion mise dans la préparation de cet événement hors du commun soit entachée par des complications météorologiques.

F. BLANC

## Informations pratiques

- Samedi 29 mai, le départ du corso est fixé à 15 heures, avenue Jacques-Duclos. Il empruntera les voies de circulation suivantes: boulevard Docteur-Coblod (avec la traversée du boulevard Ambroise-Croizat), rue Emile-Zola, avenue Jean-Jaurès avec une halte sur les places Léon-Sublet/Henri-Barbusse, rue Gaspard-Picard. L'arrivée est prévue dans le parc Louis-Dupic à 18 heures. Les chars se rassembleront sur le parking de l'hôtel de ville entre 18 h 30 et 19 heures avant leur départ définitif. Pendant la progression du cor-

tege, la circulation sera interrompue et le stationnement des voitures sera interdit par voie d'arrêté municipal sur certaines parties du parcours. Les riverains concernés devront stationner leurs véhicules sur les voies et parkings à proximité, afin d'éviter toute mise en fourrière. - Viniciacum met à la disposition des personnes âgées ou éloignées, un car T.C.L gratuit pour se rendre au centre-ville et admirer le corso. Voici l'itinéraire et les arrêts de ce bus spécial: - 14 h 15: place E.-Roman, face à l'église du Moulin-à-Vent.

- 14 h 20: centre social Parilly. Arrêt de «la ligne 60» le plus proche: avenue Jules-Guesde. - 14 h 30: résidence des personnes âgées Henri-Raynaud, 4 rue Prosper-Alfaric. - 14 h 35: résidence des personnes âgées Ludovic-Bonin, rue Aristide-Briand. - 14 h 42: résidence médicalisée «La Solidage», Roseraie. Arrêt de la ligne 60: avenue du 11-Novembre-1918. - 15 h: arrivée avenue Marcel-Paul/rue Gaspard-Picard. - 18 h: rassemblement départ identique à l'aller, et retour en sens inverse.